

**EICHENBÜHL.** In seiner Sitzung am Mittwoch hat sich der Eichenbühler Gemeinderat auch mit diesen Themen befasst.

**Halteverbot:** In der Straße Alte Steige wird ab der Einmündung Feldtorgasse bis zum Anwesen Alte Steige 13 ein beschränktes Halteverbot zwischen 8 und 18 Uhr angeordnet, informierte 2. Bürgermeister Boris Großkinsky. Die Verkehrssituation habe sich in den vergangenen Wochen durch parkende Fahrzeuge erheblich verschlechtert. Der Stadtbus komme teilweise nicht mehr durch diese Engstelle. Um die Fahrtroute der Stadtbusse sicherzustellen und Schäden an Fahrzeugen zu vermeiden, sei dieser erste Schritt unumgänglich. Sollte sich auch in der übrigen Zeit die Situation nicht verbessern, müsse man über weitere Schritte nachdenken, um Behinderungen für Rettungsdienst und Feuerwehr bei der Zufahrt zu den Baugebieten Scheibling und

Wengertsberg zu verhindern, waren sich die Räte einig.

**Baumaßnahme vertagt:** Im Rahmen der Arbeiten der Gasversorgung in der Bachgasse war vorgesehen, auch Sanierungsarbeiten an der Wasserleitung vorzunehmen. Wegen Renovierungsarbeiten von Anliegern in diesem Bereich können die Arbeiten in diesem Jahr aber nicht mehr ausgeführt werden, informierte Großkinsky. Die Maßnahme sei nunmehr im Frühjahr eingeplant.

**Übungsleiterzuschüsse:** Einstimmig genehmigten die Räte die Übungsleiterzuschüsse 2020 für den VfB und den Tennisverein Eichenbühl. Die Gemeinde beteiligt sich mit dem jeweils gleichen Betrag wie der Landkreis an den Personalkosten für Übungsleiter. Der VfB erhält 1003 Euro und der Tennisverein 260 Euro. Die Gemeinde verrechnet ihren Betrag mit der Turnhallennutzung. *acks*